
INDICAÇÃO
Nº 491/99

“Solicita ao Executivo estudos  
visando a equiparação salarial dos  

Vigias Patrimoniais com os Guardas  
Ambientais.”

Senhor Presidente,

Considerando que, este Vereador foi procurado pelos  
vigias  patrimoniais,  solicitando  providências  com  ao  Executivo,  no  
sentido que estudos sejam feitos para sanar problemas com referência  
aos salários através de abaixo assinado anexado à presente;

Considerando  que,  os  vigias  exercem  as  mesma  
funções dos guardas ambientais, ou seja ambos tem a função de zelar  
pelo Patrimônio público de nossa cidade;

Considerando  que,  os  referidos  guardas  estão  
insatisfeitos  com  a  disparidade  existente  de  nível  salarial  entre  a  
categoria e a extinta Guarda Ambiental, é que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em  
vigor, indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando o empenho de  
Sua Excelência, no sentido de que estudo sejam feitos para equiparar o  
salários  dos  vigias  patrimoniais  com o guardas  ambientais,  tornando  
com esta medida uma justa reivindicação dos referidos vigias.

Sala Vereador, ZINO MILITÀO DOS SANTOS,  11 
de novembro de 1999.

Joel Manoel de Matos
VEREADOR 


